

Comentario - <u>Niveau A2.2</u> (punto de vista: a favor)

Thema: "La emigración de España: Fuga de cerebros"

En España, muchos jóvenes educados están eligiendo emigrar en busca de mejores oportunidades laborales. Este fenómeno, conocido como "fuga de cerebros", ha sido objeto de debate en los últimos años.

Aunque pueda parecer negativo que talentos jóvenes dejen el país, personalmente considero que la fuga de cerebros tiene aspectos positivos. Primero, los jóvenes que trabajan en el extranjero pueden ganar experiencia internacional, lo cual es valioso tanto para su desarrollo personal como profesional. Además, pueden establecer conexiones globales que benefician a España a largo plazo, introduciendo nuevas ideas y prácticas en el mercado español al regresar. Además, enviar jóvenes talentosos al exterior puede verse como una inversión a futuro, donde España podría beneficiarse de las remesas y del conocimiento adquirido por estos emigrantes.

Por lo tanto, aunque la fuga de cerebros presenta desafíos, también ofrece oportunidades significativas para el país y para los individuos involucrados. Fomentar la movilidad internacional puede ser una estrategia efectiva para fortalecer la economía y la sociedad españolas en el contexto global.

Comentario - <u>Niveau B2.2</u> (punto de vista: en contra)

Thema: "La emigración de España: Fuga de cerebros"

La fuga de cerebros se ha convertido en un problema significativo para España, con un número creciente de jóvenes altamente cualificados que deciden emigrar en busca de mejores oportunidades.

Desde mi punto de vista, la emigración de talentos es perjudicial para el país. Primero, la pérdida de jóvenes capacitados debilita el potencial de innovación y crecimiento económico de España. Estos individuos podrían contribuir significativamente al desarrollo de sectores clave, pero su talento se está utilizando en otros países. Además, la fuga de cerebros agrava el problema del envejecimiento de la población, ya que los jóvenes son vitales para sostener el sistema de seguridad social. Finalmente, el fenómeno puede desmotivar a las nuevas generaciones, creando un círculo vicioso de desinversión en la educación y la formación local.

En conclusión, España debe adoptar medidas urgentes para retener a sus jóvenes talentos. Esto incluye mejorar las oportunidades laborales, ofrecer salarios competitivos y fomentar un entorno empresarial que favorezca la innovación y el desarrollo. Solo así podremos asegurar un futuro próspero y sostenible para nuestro país en un mercado global competitivo.